## Photograph 3 月



#### 図書館員の仕事を体験

なつやすみこども一日図書館員が鈴木図書館で行われました。参加した16人の小学生は館内や本の修理業務の見学のほか、本の配架、本の貸し出しなどのカウンター業務を体験しました。児童たちは、緊張しながらも一冊ずつ丁寧に本の貸し出しを行っていました。 (8月7日)



#### 市内を綺麗に

環境美化活動が市内各所で行われました。

生い茂った雑草の草刈りや清掃活動が行われ、市内が綺麗になりました。 (8月18日)



#### まが玉づくりに挑戦

古代講座まが玉作りが8月8日と10日に富士山 資料館で行われました。2日間で計39人がまが玉 作りに挑戦しました。参加した方々は講師の指導を 受け、慣れない作業ながらも思い思いのまが玉を作 りました。 (8月8日)



#### プロゴルファーが裾野に集結

ファンケルクラシック 2013 が 8 月 16 日から 18 日まで、裾野カンツリー倶楽部で開催されました。30 人の選手が熱戦を繰り広げました。大会には市内外から多くの観客が訪れ、選手の一つひとつのプレーに歓声とため息があがりました。(8 月 16 日)



#### 日韓交流を音楽で

日韓交流チャリティーコンサートが市民文化センターで開催されました。韓国の方々は伝統芸能のサムルノリやタルチュムなどを、日本の方々は琴や尺八などを演奏し、日韓の親交を深めました。

(8月24日)



#### 総合防災訓練

震度6弱の突発型地震の発生を想定し、総合防災訓練が市内で行われました。深良小学校には救護所が設置され、集まった市民の方々はトリアージの説明に熱心に耳を傾けました。 (9月1日)

# Photograph August



### 部電土山すその 阿波おどり大会

第30回富士山すその阿波おどり大会が行われました。過去最多の26連が参加しました。かねや太鼓、笛の音にあわせ、老若男女各連工夫のこらした踊りが、すその駅前商店街で繰り広げられました。 (8月17日)

